

La Fondation culturelle de la BCN a récompensé 53 projets neuchâtelois en 2024

La Fondation culturelle de la Banque Cantonale Neuchâteloise, qui promeut la culture et encourage la création artistique dans le canton, a octroyé divers dons pour un montant total de CHF 53'000.

La 5ème et dernière cérémonie de remise des soutiens de l'année 2024 s'est déroulée le mercredi 11 décembre 2024 au siège de la BCN à Neuchâtel. A cette occasion, Thierry Magnin, nouveau directeur du Département Clientèle privée de la banque, a remis les dons aux 9 heureux lauréats, pour des montants allant de CHF 2'000 à CHF 8'000.

Nous appelons à une valorisation accrue de la culture dans toutes ses dimensions. En investissant dans les arts et la culture, nous investissons dans notre avenir commun. Ensemble, cultivons les valeurs qui nous unissent et célébrons la richesse de notre diversité.

Suite à la réunion de la Commission de répartition du 18 novembre 2024, la Fondation culturelle de la BCN a décidé de soutenir 9 projets issus de divers milieux culturels et artistiques neuchâtelois, pour un montant total de CHF 53'000, par des dons allant de CHF 2'000 à CHF 8'000.

Pour cette session, 33 demandes ont été présentées et 9 projets ont été récompensés. Ces bénéficiaires ont reçu respectivement:

CHF 8'000	Compagnie des Autres Soutien pour le projet "Monstres"
CHF 8'000	Théâtre de la Poudrière Soutien pour le projet "Les Villes Invisibles"
CHF 8'000	Association LE ZOOTROPE Soutien pour le projet "LE JUPON DE L'ABSINTHE"
CHF 6'000	Association PLAKART Soutien pour le projet "LA VOIE DES CINQ ROUES"
CHF 6'000	La bûche-collectif d'autrices de bandes dessinées Soutien pour le projet "Sororité"
CHF 5'000	Compagnie du Passage Soutien pour le projet "Je suis venu te dire"
CHF 5'000	Ensemble Symphonique Neuchâtel Soutien pour le projet "La Boîte à joujoux"
CHF 5'000	Moment Baroque Soutien pour le projet "Le Tableau des passions humaines"
CHF 2'000	Johanna Castellanos Soutien pour le projet "DOUDOU"



Fondation culturelle

Dotée d'un capital de CHF 2 millions, la Fondation culturelle de la BCN a pour but de soutenir et d'encourager la culture et la création artistique dans le canton de Neuchâtel jusqu'à CHF 300'000 par année. Depuis sa création en 1983 et jusqu'à ce jour, elle a attribué un total de CHF 7'093'620 à 1'567 bénéficiaires. Afin que la distribution se fasse en toute indépendance, le Conseil d'administration de la BCN nomme une Commission de cinq personnes, où ne peut siéger qu'un seul représentant de la banque.

Informations complémentaires sur:
www.bcn.ch/fondation-culturelle

Contact

Cécilia Daina
Secrétaire de la Fondation culturelle BCN
T +41 (0)32 723 62 71
fondation.culturelle@bcn.ch

Composition de la Commission

Président: Thierry Chatelain

Directeur de la Bibliothèque publique et universitaire de Neuchâtel

Florence Adam

Productrice et gérante JMH & FILO Films

Anne Bisang

Directrice du Théâtre populaire romand

Laurent De Ceuninck

Professeur au Conservatoire de musique neuchâtelois

Dan Noël

Administrateur BCN